
香久山区自治会 平成２９年度 第５回区議会議事録 

 

 日 時： 平成２９年１０月２８日（土）午前１０：００～１２：００ 

 場 所： 香久山会館 

 出席者： 計３０名（含：市危機管理課職員２名） 

 

 議 事 

１）市危機管理課からのお知らせ 

  ・日進市の災害対策／取り組みにつき、概要説明あり。 

   ⇒非自治会員への対応や、自治会として本災時の対応が丌明確であるが、どう考えるか、との 

    質問に対し、自治会への加入が義務でないことから、全市民への対応は難しい。また、要援護 

    者の登録も、ご本人（もしくは家族）からの申請ベース、ということで、各区自治会もしくは 

    自主防災会にある程度対応を委ねる必要がある、との主旨の見解があった。 

    

２）来賓挨拶 

  ・近藤県議：ゾーン３０を香久山３丁目に導入後、未だ速度超過車が見られたことから、１０月上旬 

        に、可動式オービスを設置。数件速度超過で捕まったようだ。今後も周知徹底を図りたい。 

  ・舟橋市議：10/22の投票率、市内で香久山区は下から３番目の低さ（57.15％）。２万強の有権者 

の内、約２千人が期日前投票実施。 

11/25、市の議会報告会があるので、是非お越し下さい。 

 

３）報告事項（杉本区長） 

  ＜区長会より＞ 

  ・健康課より、にっしん健康マイレージ事業への参加依頼あり。 

・都市計画課より、公園愛護会活動への参加依頼あり。併せて、第四自治会が先行している 

「花いっぱい運動」の紹介あり。これを区としても進めていきたい（区長） 

  ・社会福祉協議会より、本年度加入状況の説明あり。※香久山区：１０５人、６５千円 

  ・市民協働課より、年末に向けての主要行事説明あり。 

  ＜その他＞ 

  ・街路灯の電球交換に、５万円／個ほどかかることも考慮し、今後ＬＥＤ化を推進。来年１月より 

   順次展開。併せて、現在電球切れの一部街路灯につき、年内に交換を区長より要請。 

  ・香久山西部土地区画整備の概要説明あり。総事業費５５億円弱。２丁目一部が未だ下水完備なし。 

   当整備計画にうまく乗せて完備できるよう、市に陳情する予定。 

  ・ジョーシンの跡地開発は来年３月まで。 

  ＜検討事項＞ 

  ・香久山会館の改修工事は、まず本年度、ホールを広く使うという主旨で、机／椅子の保管庫を 

   ホールの南側に設置。和室のフローリング化を進め、応接兼会議室として活用（次年度）。 

  ・玄関脇の印刷機更新につき、新規に購入するか、リースにするか、コストメリットを考慮した 

   上で取り決めることとなった。 

 

 



  ＜自主防災会より＞ 

  ・織川会長より、１１／５（日）の防災訓練概略説明実施。 

・緑の帽子／チョッキについては、自治会長と防災委員が着用するよう徹底。なお、古いデザインの 

 ものを持っている人や、そもそも持っていない人については、別途支給予定。 

  ・区内に要援護者は５０人（登録ベース）。会長より、全員に電話にて、今回の防災訓練主旨説明 

並びに、タオルかけ、訓練参加のご案内を実施済み。 

  ・今回、全自治会員は直接香久山・福祉会館へ避難。万が一、各自治会が従来一時避難場所にして 

いた各公園に参集している会員がいる可能性もある為、自主防災会にて巡回予定。 

  ・タオルかけしていない人のチェックは、あくまで自治会員のみとする（チラシをポストイン）。 

  ・雨天時は会館のロビーに集合（臨機応変に対応）。 

  ・案内チラシの文言に誤解を招く表現あり。タオルかけを、９時までにするべきなのか、 

９時～９時４５分の間にかけるのかが曖昧。この間、「かけっぱなし」にしていただくよう、 

表現を明確にすべきであった旨、指摘あり（⇒次回に活かす）。 

 

４）各委員会からの報告事項 

・松岡文化委員長より、盆踊りの報告書をまとめた旨、案内あり（含：アンケート結果）。 

 また、ウォークラリーを秋開催にするかどうかについて、次回区議会で協議したい。 

・藤井安全防犯委員長より、１０／２２の秋のスポーツフェスティバルが台風で中止したことは 

残念だったが、色々ノウハウもたまった為、次につなげていきたい旨、コメントあり。 

 また、迷惑駐車のパトロールを１０／１４実施済み。１２／１６年末防犯パトロールへの 

 協力依頼あり。 

・安廣防災委員長より、防災倉庫用の機材購入し、１１／５の防災訓練時に展示する旨、説明あり。 

・多々環境美化委員より、11/26の秋の清掃活動への協力依頼あり。特に、例年春より参加率が 

低くなることから、より徹底を図ってほしい旨、依頼あり。 

また、ゴミ置き場に丌法投棄が散見されるが、見かけたら市に一報を入れてほしい旨、依頼。 

特に、１１／６よりゴミの分別方法やカレンダーが変わる為、要注意。 

・渡邉広報委員長より、掲示板へのポスター３種類の掲示を依頼。その際、赤い羽根募金と 9/30 

香久山大学の案内ポスターは撤去するよう依頼。 

 また、９月の台風１５号の影響で、第四自治会の掲示板の扉が風圧で開き、中の掲示物が飛散 

したことを報告。台風の後は特に注視してほしい旨、依頼。今後、何らかの対策ができないか、 

検討予定。 

 

以 上 

文責：渡邉書記 


